

鍋掛公民館だより

令和4年度7月号
発行：鍋掛公民館
館長 津久井 真樹

ことぶき学級

6月22日(水)「ことぶき学級」を開催しました。

2回目は、ボランティアサークル二胡ハーモニー金の星による、中国楽器二胡の演奏を行いました。三味線に似たような形をしたどこか懐かしい心地良い音色で、竹田の子守歌から始まり、おぼろ月夜、浜辺の歌、青い山脈他 10 曲を披露され、アンコールにも応えて下さいました。参加された皆さんには、うっとりと聴き入り、時にはリズムをとりながら楽しんでおりました。

「とても良かったわ～」「また聴きたい」とのお声がありました。
素敵なお色にとても癒されました。(^^♪



わくわくチャレンジ塾

6月18日（土）第1回目を開催し、6名のお友達の参加がありました。講師には、3月迄鍋掛公民館に勤務しておりました、藤原用務員をお呼びし「バスボムづくり」を行いました。水の配分が難しかったですが、アロマの香りのするきれいな色のバスボムが完成し、大喜びでした。



裏面もあります。

ダンス♪あそび塾

6月18日(土)第1回目を開催しました。

Dream Treasure ★ Dance Studio インストラクターあお先生を講師に13名の参加がありました。初めてダンスをするお友達が多かったですが、みんなカッコよく踊っていて驚きました。

仕上がりが楽しみです!(^_^)!



公民館からのお知らせ

【その1】鍋掛地区敬老会（実施します）

鍋掛地区敬老会については、昨年同様実施します。

ただし、新型コロナウイルス感染拡大防止のため一堂に会する形では行わず、自治会単位で対象者（80歳以上の人、今年度80歳になる人を含む）への記念品配付を予定しています。詳細は決定次第改めてお知らせします。

【その2】なべかけまつり（中止します）

7月5日にコミュニティの会議が開催され、11月13日開催を予定していた「なべかけまつり」の中止を決定しました。「未だ新型コロナウイルス感染状況の先行きが見通せない中で、開催するのはリスクが大きい」との意見が大勢を占め、このような決断に至りました。作品展示のみの千人展は、現在検討中ですので、決まり次第お知らせいたします。3年連続でまつりを中止することになってしましましたが、ご理解くださいますようよろしくお願ひします。

【その3】熱中症に注意しましょう。

これから時期、気温と湿度が上昇し、熱中症を引き起こす危険性が高まります。自分は大丈夫と思っていても、知らず知らずのうちに体力が消耗し、熱中症になってしまうこともあります。無理をせず、上手にエアコンを利用しながら、こまめに休息と水分補給を行いましょう。